

# Freude in Hilstrup, Sorgen im Wigbold

## Hauptschule Wolbeck hat nur 15 Anmeldungen / KvG kann wieder fünf Klassen bilden

**HILSTRUP/WOLBECK.** Als bischöfliche Schule hat das Kardinal-von-Galen-Gymnasium in Hilstrup mit 131 die meisten Anmeldungen für das kommende Schuljahr. „Wir werden fünf Klassen bilden können“, sagt Schulleiter Dr. Heinrich Zopes erfreut. Zuletzt hatte das KvG immer vier Eingangsklassen, „vor Jahren hatten wir aber schon mal fünf Klassen“, so Zopes.

„Im Moment sind alle bischöflichen Schulen stark gefragt“, sagt Zopes. Dass es so ist, weiß auch Peter Wessels (Foto), Leiter der Hauptschule Wolbeck. Die Wigbolder Hauptschule hatte im Stadtgebiet die wenigsten Anmeldungen für 2013/2014. Wie bereits gestern berichtet, wurden dort lediglich 15 Kin-



der angemeldet. „Das ist wenig, aber auch in den vergangenen Jahren hatten wir immer relativ wenig Anmeldungen im Vergleich zu anderen Schulformen“, sagt Wessels. „In Münster ist es eindeutig so, dass Gymnasien mehr gewünscht sind“, sagt der Hauptschulleiter. „Die Hauptschule wird in unserer Gesellschaft nicht anerkannt“. Das habe, so Wessels, mehrere Gründe. Einer dieser Gründe sei schlicht und einfach die „Unkenntnis dieser Schulform“. Immer wieder stelle Wessels bei Gesprächen mit den Eltern fest, dass sie nicht

der angemeldet. „Das ist wenig, aber auch in den vergangenen Jahren hatten wir immer relativ wenig Anmeldungen



**Das Kardinal-von-Galen-Gymnasium wird gar fünf Klassen bilden können.** MZ-Foto Tawadrous

wissen, dass ein mittlerer Bildungsabschluss auch an einer Hauptschule möglich sei. „Bei uns ist alles möglich“, wirbt Wessels für die in der Gesell-

schaft unbeliebte Schulform. Er geht jedoch davon aus, dass die Hauptschule Wolbeck zu den 15 bisherigen Anmeldungen noch einige dazubekommt und im kommenden Jahr „eine schöne Klasse mit 20 Schülern“ bilden kann.

An der Hauptschule Hilstrup wurden immerhin 31 Schüler angemeldet, das sind 13 weniger als im Vorjahr. Elf Anmeldungen mehr als im Vorjahr hat die benachbarte Johannes-Gutenberg-Realschule, dort wurden 95 Kinder angemeldet.

Das Gymnasium Wolbeck freut sich über 135 Anmeldungen, elf mehr als 2012. Für die Realschule Wolbeck haben sich jetzt 81 Schüler entschieden, sechs weniger als im vorigen Jahr. ita